



Coco CHANEL

FRANCIA

19 de agosto de 1883

Fecha de nacimiento

10 de enero de 1971

Fecha de fallecimiento



**DISEÑADORA DE
MODAS Y EMPRESARIA**

Área en donde sobresalió

DATOS DE VIDA

Su nombre original es Gabrielle Bonhuer Chanel. Cuando Coco tenía 12 años su madre murió de tuberculosis, a ella y a sus 2 hermanas fueron llevadas al convento. Coco aprendió a cocer en convento. A los 18 años, cuando salió de allí se fue a la ciudad de Moulins trabajo como costurera y cantante en bares, así como consiguió el nombre de Coco en Moulins. Hizo amistades con un francés Étienne y el jugador de polo de inglés Boy Capel, ya que estos dos hombres le ayudaron a financiar su primeros negocios una tienda de sombreros que abrió en París 1910 y, en 1913 una boutique de ropa elegante balneario en Deauville. □ En ese momento esperaba que las mujeres se pusieran vestidos largos con volados de hechos con telas pesadas, puesto en sima de corsés ajustados y limitantes, ya que ella quería hacer ropa sencilla y elegante con telas cómodas.

La boutique de Coco fue un éxito desenfrenado. □ Pronto abrió una tienda de Biarritz y París, para 1919, Coco era una diseñadora de modas certificada. Uno de sus mayores éxitos fue el Chanel N°5, un perfume que lanzo en 1922, todavía hoy es un éxito de ventas.

En 1926 Coco diseñó un pequeño vestido negro sencillo adecuado para cualquier ocasión. A finales de la década 1930, la Casa Chanel tenía 4,000 empleados, cerró su negocio en el comienzo de la segunda guerra mundial (1939-45), y no la volvió abrir hasta 1954.

Hacia el comienzo de 1971 se hallaba enferma y debilitada, afectada por la artrosis y su adicción a la morfina, pero continuaba en el trabajo de su rutina habitual para la preparación del catálogo de primavera. En la tarde del sábado 9 de enero dio un largo paseo y al regresar a su casa, se sintió mal y se fue a su habitación temprano. Chanel murió al día siguiente a la edad de 87 años como consecuencia de un ataque cardíaco en el Hotel Ritz, donde había residido por más de treinta años.

“El acto más valiente es
pensar por una misma. En
voz alta”
